

2 septembre Journée internationale de sensibilisation aux vautours

À l'heure actuelle, les vautours sont victimes de désinformation et souvent présentés comme des animaux nuisibles. La création de cette journée vient à point nommé pour permettre une meilleure connaissance de cet animal et proposer de nombreux événements et d'occasions de découverte.

Découvrir les vautours pour mieux les protéger

Ces espèces remarquables (nous employons le pluriel à dessein car il n'y a pas un mais des vautours) sont en effet indispensables aux écosystèmes pastoraux et donc à toute la filière de l'élevage.

En France, les vautours sont une espèce menacée et bénéficient à ce titre de Plan national d'Action coordonné par la LPO (Ligue Protectrice des Oiseaux).

Une journée consacrée à l'action

Le but de la journée internationale de sensibilisation aux vautours est de faire connaître au grand public les oiseaux nécrophages (ceux qui mangent les cadavres) de notre pays dans plusieurs directions :

caractéristiques des 4 principales espèces

menaces qui pèsent sur ces oiseaux

programmes de réintroduction

mesures de protection

dans le cadre d'activités ouvertes à tous comme des sorties de terrain, observation, expositions, ...

Un site à visiter : journee-vautours.lpo.fr